
- Anfrage des Abg. Dr. Fleck vom 06.12.2016 „Anschlussvereinbarung der Gesundheitsagentur 
AIDS-Hilfe Rhein-Sieg e.V. 
 
Hierzu teilte der Landrat mit, dass die Antwort mit dem Nachtrag zur Sitzung versandt worden 
sei und demnach vorliege. 
 
- Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion vom 14.12.2016 „Schulsozialarbeit im Rhein-Sieg-Kreis“ 
 
Der Landrat sagte zu, dass die Antwort zur Anfrage nachgereicht werde. 
 
Hinweis des Schriftführers: 
Die Antwort der Verwaltung ist als Anlage 10 beigefügt. 
 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. Sodann schloss der Landrat den öffentlichen Teil der 
Sitzung. 
 
 


